
回答者
番号

その他記述

※ 日本薬理学会Neuroscience
※ RNA学会
※ American Society of Cell Biology
※ 日本動物学会
※ 極限環境生物学会
※ 無し
※ 所属してません
※ 日本バイオインフォマティクス学会

質問5．所属する学会について＜複数回答可＞ （その他）
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回答者
番号

適切でないと感じる点 記述

 記述なし

質問6-4．オンライン先行開催期間のシンポジウムについて＜複数回答可＞ （適切でないと感じる点）
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回答者
番号

その他記述

 記述なし

質問6-6．オンライン先行開催期間のシンポジウムについて＜複数回答可＞ （その他）
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回答者
番号

適切でないと感じる点 記述

 記述なし

質問7-2．公募シンポジウムについて＜複数回答可＞ （適切でないと感じる点）
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回答者
番号

その他記述

 記述なし

質問7-10．公募シンポジウムについて＜複数回答可＞ （その他）
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回答者
番号

その他記述

※ ポスターの展示場所がばらばらで見るのが大変だった。
※ 同じ研究室の研究者のポスター，サイエンスピッチの場所がサイトでは誤って表記されており，当日事務に修正頂きました

が本人は大変混乱しているようでした。

質問8．一般演題（ポスター発表）全般について＜複数回答可＞ （その他）
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回答者
番号

その他記述

※ ポスターの時間枠を2つではなくもう少し増やしたほうが色々なところを回れるのではないかと感じた。

質問9．オンサイト会期中の各日のタイムテーブルについて＜複数回答可＞ （その他）
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回答者
番号

その他記述

 記述なし

質問10．フォーラムについて＜複数回答可＞ （その他）
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回答者
番号

その他記述

 記述なし

質問11．年会の発表言語について（本年会では、指定企画シンポジウム：英語、公募企画シンポジウム：
オーガナイザーに一任）＜複数回答可＞（その他）
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回答者
番号

その他記述

※ ONLINE CONFでの要旨・プログラム検索がやや不満だった。テキストでの検索で、完全一致でないものが出てくるのがわ
かりにくかった。また、その演題の発表場所、日時が、タイトルと共に一目で分かるようになっているとわかりやすかったと
思う。

※ プログラムの検索機能が使いにくかった。参加者検索でひらがな順にソートしたり、検索欄を柔軟にしてほしかった。興味
のある演題を見つけにくかった。

※ 演題登録通知が延期の連続で、年会費の入金が遅れた。運営の都合であるにも関わらず、10月支払いになったので24年
度の年会費も払わなければならなくなった。その点はぼったくりだと思う。

※ graphical abstractの差し替えが可能な期間が分かりにくかった。演題のタイトルなどは登録期間のみ変更可能で、
graphical abstractは会期まで変更可能というシステム自体は良いと思うが、それをもっと分かりやすく周知すると良いと感
じた。

質問13．年会の参加登録/演題登録/要旨・プログラム検索/視聴サイトプラットフォーム一体型システム
（AGRISMILE社ONLINECONF；オンライン講演セッションはZoomウェビナーで開催）や当日のトラブル対応な
どのオンラインサポート体制についてお聞きします＜複数回答可＞ （その他）
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回答者
番号

その他記述

 記述なし

質問20． 今後の年会における他学会との連携についてお聞きします （その他）
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回答者
番号

意見記述

※ 参加章のシールを見ることで、何を専攻している人か一目で分かるのがとてもありがたかった。
※ ウェブサイトが使いにくく、非常に困ってしまいました。また、一部演題者において、実際の発表場所とサイト上の表示が

誤っており、聴衆者が減少する不都合を被っていました。実際の対応は難しいと存じておりますが、事務局のミスで演者に
不利益が起こることはないようにお願いしたいです。

※ 要旨集の紙媒体の冊子が欲しいです。ポスター発表など、演題名だけでも一覧になっている紙媒体が欲しいです。
※ 企業展示の奥のポスターブースに人が集まりにくくなっていた。（特にがん領域のポスター）ポスター発表と企業展示の場

所を別々にするべきであると感じた。
※ 高校生発表に関して, ポスター発表の1枚当たりの発表人数が一人以上いる場合が多かったため, 非常に混雑しており来

年度以降はポスター1枚当たりの面積を広げた方が良いように感じた.
※ 学部学生です。学会への参加は初めてのことでしたので慣れない体験でしたが非常に楽しく実りある時間を過ごすことが

できました。キッチンカーやミスタードーナツの販売があり、昼食に困らなかったのが良かったです。シンポジウムは会場が
満席でも中継を通して聴講できたことがとても良かったです。学び多き時間を誠にありがとうございました。

質問21． 前問までの設問・回答に関連するコメントや、その他年会全般についてのご意見があればお書きく
ださい。ここが良かったので続けてほしい、あるいはここを工夫すればさらに良くなるといった改善案など、率
直なコメントを広くお寄せくださるようお願いいたします。
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